
Prezados colegas da SBF 

Gostaria de apresentar minha candidatura como membro de Comissão de Área de Física Médica. 

Fui membro desta Comissão entre 2010 e 2014 e venho acompanhando com interesse as ações 

da SBF na área de Física Médica na última década. Além de sócio efetivo da SBF, sou associado 

da ABFM, sociedade parceira da SBF. Na ABFM sempre tive participação ativa, tendo sido 

presidente, vice-presidente, membro do Conselho Deliberativo diversas vezes e tendo tido a 

honra de organizar o Congresso Brasileiro de Física Médica de 2019, comemorativo dos 50 anos 

desta Associação. Além disso, sou professor associado do IFUSP, onde foi recentemente criado 

um bacharelado em Física Médica, e docente do Programa de Residência em Física Médica da 

Faculdade de Medicina da USP. Internacionalmente, além de parcerias no campo científico, sou 

membro do Global Research and Scientific Innovation Committee (GRSIC) da Associação 

Americana de Física Médica. 

Caso eleito, pretendo contribuir com a Comissão de Área de Física Médica em seus objetivos 

apresentados em seu Regimento, ou seja, promover o desenvolvimento e a divulgação dos 

conhecimentos da área de Física Médica; contribuir para a inserção e aplicação destes 

conhecimentos na vida social e econômica brasileira, atuar em parceria com outras 

entidades/associações/sociedades científicas e profissionais da área, colaborando e apoiando 

iniciativas que estejam de acordo com as metas estabelecidas pela Comissão e Diretoria da SBF 

e incentivar e apoiar a criação/editoração/organização de periódicos científicos, livros e todo 

material que possa representar um ganho científico, profissional e/ou acadêmico nessa área do 

conhecimento, fazendo uso das experiências bem sucedidas da SBF. Em especial, entendo poder 

contribuir com o fortalecimento da parceria entre a SBF e a ABFM, estreitando os laços 

institucionais e promovendo ações cooperativas comuns que possam beneficiar a sociedade 

tanto pelo ponto de vista científico quanto profissional.  

Espero estar à altura da confiança de seu voto e, caso eleito, possa dedicar parte do meu tempo 

e toda minha experiência na área de Física Médica para aprimorar esta área na SBF, em especial 

fortalecendo as ações voltadas à pesquisa científica e a formação de recursos humanos 

qualificados na graduação e pós-graduação. 
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